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firmas

CONSEJO DE FACULTAI) DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  012 de 2016

Fecha:  Viernes 22 de julio de 2016

Lugar:  Sala de Juntas de la Vicerreclorla Academica

Hora de  inicio:  2:20 p.in,                                Hora de f inalizaci6n:  7:05 p.in.

ASISTENTHS:    Profesor   Robinson   Pacheco,    Decano    de    la   Facultad,   John    A.    Forero,
Representante  principal  por  las  Coordinaciones  de  los  Proyectos  Curriculares,  Nevis  Balanta
Castilla,   Representante  Unidad  de   lnvestigaciones,  Yaqueline  Garz6n,  Representante  de  los
profesores, Jorge Rodriguez, Representante Unidad de Exteusi6n y Ronald Cantor, representante
de los estudiantes
INVITADOS.  Rodrigo  Esquivel,  Coordinador  del  Proyecto  de  Tec.  en  Construcciones  e  Ing.
Civil,   Henry   lbanez,   Coordinador   Tee.   e    lngenieria   en   Electricidad,   Norberto   Novoa,
Coordinador  de  Tee.  en  Sistematizaci6n  de  Datos  e  lngenieria  Te]em4tica,  Docentes  Susana
Urrego,   Sergio   Valbuena,   Doris   Olea   y   Mima   Jir6n,   Proponentes   de   nuevos   Programas
Acad6micos para la Facultad Tecnol6gica y el profesor German Guevara, por el Convenio 2955..
AUSENTES.  Kristel  Solange  Novoa,  Coordinador  Tec.  Electr6nica,  Iug.  Control  e  Iug.  en
Telec.,   Manuel   Mayorga,   Coordinndor  de   Tee.   Industrial   e   Ing.   de   Produccidn,  Humberto
Guerrero,  Coordinador de  Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n  F.  Tecnol6gica,  Myriarn  Avellaneda,
Representante del drea Socio-humanistica y Junn Zarnbrano, Representante de profesores del area
de Ciencias Basicas

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 011  de 2016 del Consejo de  Facultad
2. Informe de Decanatura
3.  Varios

1. Aprobacidn del Acta 011 de 2016

EI  Secretario pone a consideraci6n el acta de  la sesi6n del dia 23 dejunio. EI Consejo de Facultad
aprueba el  Acta 011  de 2016.  Se recuerda por el  Secretario que se le hagan saber directamente las
inconsistencias de forma en la citada acta, Sl las hublere.                                                                             vy)?'



2. Informe de Decanatura

EI  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  toma  la  palabra  para  infoTmar  que  su  informe
contiene  tres   grandes  asuntos:   la  aprobaci6n  de  dos  semanas  adicionales  para  completar  el
semestre  2016-I  que  se  adicionarian  desde  el  mes  de  agosto;  un  informe  del  profesor  German
Guevara sobre el Convenio 2955 y propuesta de nuevos pTogramas para la Facultad.
Nuevos  Programas _I)ara  la  Facultad  Tecnol6gica..  sefiala e\ sehoT  Decano que  se preseul6  a \a
Vicerrectoria   Acad6mica   una   propuesta   de   nuevos   programas   que   ineluyen   los   siguientes:
Tecnologfa   en   Logistica,   Tecnologia   en    Mecatrchica,   Tecnologfa   en   Riesgos   Laborales,
Tecnologfa en Geotecnia y Tecnologia en Gesti6n e lrmovaci6n de Tecnologfa, propuesta que se

pidi6 por la Vicerrectoria pues se debe formalizar en los prdximos dias.  Seguidamente dijo que se
le pregunt6 a Vicerrectoria si esas propuestas deb fan estar articuladas como  programas por ciclos
a las actuales ingenierias, o se podian presentar como tecnologfas terminales.

Sostuvo  el  sefior  Decano  que  en  reuni6n  del  mismo  dfa  en  las  horas  de  la  mafiana  tambi6n  se

pregunt6   por   las   definiciones   que   deberfan   adoptar   los   programas   de   ingenierfas   que   se
propusieran,  pues  no  estin  claras  las definiciones  actuales  dado que  en  lo  que  se  ha adelantado
por   el   MEN   no   se   incluye   la   ingenieria   en   Telematica.   Pero   que   en   todo   caso   ponfa   a
cousideraci6n  del  Consejo  las  propuestas  que  venian  trabajando  los  docentes  Susana  Urrego,
Sergio  ValbueTia  y  otros,  pues  la  Facultad  debia  fijar  una  posici6n  ante  rna  reunion  que  se
sostendfa en pocos dfas con el MEN, lo cual explicaba porque les habfa invitado para la presente
sesi6n.

EI  Secretario  le  interpela  para informar tambi5n que  en reuni6n  que  asisti6  de  la ACIET  en dias

pasados,  el  MEN  hizo  presentaci6n  del  Sistema de  Educaci6n Terciaria que  esfa proponiendo  y
que  crefa  que  la  propuesta  era  bastante  dificil  de  vender  pero  habia  que  tenerla  presente  para
cualquier propuesta que se hiciera de nuevos programas en la Facultad Tecnol6gica, dado que en
ella tambi6n se incluyen los programas de caracter tecnol6gico.

La  profesora  Libia  Susana  Urrego  reitera  las   inquietudes  que  han   surgido  para  presentar  el

programa de Mecatr6nica, pues no tiene claro c6mo deben hacerse las propuestas. Dice que en su
caso se ha ventilado la propuesta de Tecnologia en Sistemas Mecatr6nicos

El  profesor  Sergio  Valbuena  dice  que  en  su  caso  se  pens6  inicialmente  en  una  Tecnologia  en
Riesgos, pero se estuvo revisando antecedente y le ha parecido que el programa de la Universidad
del  Cauca  en  Ingenieria  en  Geotecnia,  le  ha  hecho  variar  esa  propuesta  proponer  mejor  uTia
Tecnologia  en  Geotecnia,  que  podria  evolucionar  hac{a  Geociencias,  si  se  entiende  que  es  el
campo del  saber al  que le ha apostado la Universidad Nacional  cuando en su momento tenian el

programa en Geologfa.

En  su  opini6n,  dijo el  profesor Valbuena,  este es  un  campo  mucho  mds  fuerte  y acorde  con  ]os
asuntos y las areas en las que se podrian ocupar los potenciales tecn6Iogos y en ello se encuentran
trabajando  y  con  el  entendido  de  que  la  propuesta  serfa  de  uria  Tecnologia  terminal.  Sostuvo
ademd,s que 61 veia dificultades por el ciclo propedeutico y concebir el programa terminal evitarfa
esa dificultad.                                                                                                                                          W7



La profesora Doris  Olea  sefial6  que tambi6n creia que  la propuesta de Tecnologia en Gesti6n  e
Innovaci6n    Tecnol6gica    que    se    le    habi'a    encargado    debi'a    ser   terminal,    pues    no    ve{a
incompatibilidad en que tambien la Facultad tuviera Programas tecnol6gicos terminales.

El  profesor Norberto Novoa expres6  que  el  programa de  Sistematizaci6n  de  Datos  esta atado  a
Telematica   y   le   preocupaba   que   en   la   propuesta   que   ha   hecho   saber   el   MEN   sobre   las
denominaciones en lngenien'as, Telematica no apareciera.

El  profesor  Henry  Ibafiez  sefial6  que  no  habia  que  llanarse  a  engafios  en  lo  que  quieren  los
estudiantes que se matriculan en la Facultad, pues  su  sentir es el  de que  se matriculan pensando
en ser ingenieros.

La  profesora  Mima  Jir6n  manifest6  que  en   su  opinion  no  habn'a  inconveniente   en  ofrecer
programas  terminales,  fueran  Tecnolog{as  o  lngenieri.as,  pero  que  invitaba  a  pensar  los  nuevos
programas  teniendo  en  cuenta  que  esta  reclamando  el   contexto  y  que  lo  mejor  era  hacer  la
propuesta por ciclos.  En  su parecer, dijo la profesora Jirdn, las denominaciones de  los programas
que no aparecen en la propuesta del  MEN se pueden sustentar y quiza eso le restan'a importancia
a   las  denominaciones  que   no   estin  propuestas   hasta  la  fecha.   Asi   ha  pasado   ya  con  otras

propuestas y pensaba que eso era superable.

Sostuvo  que  le  preocupaba  era  el  escenario  de  incertidumbre  que  planteaba  el  sefior  Secretario
del  Consejo,  pues  la  propuesta  del  MEN  sobre  Sistema  de  Educaci6n  Terciaria  no  sabi'a  qu5
nuevos cambios iba a incorporar para los nuevos programas que oferten las IES.

El  profesor Sergio Valbuena interviene para expresar que en su opini6n ninguna Tecnologia que
se propusiera deberfa decirse que es terminal.

El  sefior  Secretario  del  Consejo  intervino  para proponer que debi'an hacer propuestas de  nuevos

programas  partiendo de  unas premisas que  ]as blinden  desde el  comienzo,  asi:  a) no  atar ninguTia
a propuesta a las ingenien'as actunles  de la Facultad y b) cefiirse en las propliestas a la regulaci6n

y las normas vigentes de la Universidad y del MEN.

El   sefior   Decano   interviene   para   informar  tambien   que   la  propuesta  para   la   oferta   de   la
Tecnologia en  Riesgos  Laborales  esta siendo trabajado por una persona externa,  y que  sestn  lo

planteado en la discusi6n 51 creia que las propuestas de nuevos progranas deberia ser abiertas  y
flexibles de tal suerte que se puedan ajustar sin problemas con respecto a lo que finalmente regule
el  ivrEN.

El   profesor  Jorge   Rodriguez   manifiesta   que   se   debe   mantener  el   modelo   de   ciclos   en   las

propuestas que  se  presenten  y por consiguiente  no  estaba de acuerdo  con proponer Tecnologias
Temiinales.  En su opinion habia que prever que Tecnologi'as Teminales tendrian problemas con
las  admisiones,  pero  que  si  era  partidario  de  pasar  a  Tecnologias  con  memos  semestres  y  que
cinco  podria ser un  buen tiempo  de  duraci6n,  pues  hab{a que  pensar en  programas  mas  cortos.
Cuestion6 porque no habfa nuevas propuestas en el area de  Sistemas, cuando es un area clave de
las lngenierfas e invit6 a pensar en rna propuesta para ese campo,
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El  profesor  Rodrigo  Esquivel  expres6  que  se  debi'a  construir  sobre  lo  que  habia  y  se  mostr6
sorprendido  de que no  se  le hubiera consultado  sobre  el  nuevo e  inicial  programa de  Tecnologfa
en  Riesgos  que  se  adscribfa  en  el  campo  de  las  Construcciones  e  lngenien'a  Civil,  pues  en  su
momento   en   el   programa  que   coordina   se   habl6   de   la   posibilidad   de   una   Tecnologi'a   en
Arquitectura  que  vefan  como  una  opci6n  razonable  y  afin  con  la  ingenieria  actual  por  ciclos.
Sefial6   que  por  lo  escuchado   se   iba  en  camino   de  una  reforma  de   los  cum'culos  y  eso   le

preocupaba.

El  estudiante Ronald Cantor dijo que vei.a polarizado hablar de  lo terminal  y al tiempo de modelo

por ciclos. En su opinion la experiencia de los estudiantes le indicaba que era mds dificil terminar
la Tecnologfa atada con  el  cic]o profesional  y que ellos necesitaban programas que  les facilitaran
la trayectoria hacia la ingenien'a.

La profesora Doris Olea intervino nuevamente parta invitar a vcr la parte global de las propuestas
de nuevos programas, pues solo en los objetivos de la sostenibi]idnd se prescribi'an  17 objetivos a
tener en cuenta. En su opini6n tambien la ocupaci6n en el campo de la Tecnologia era mds acorde
con los estudios que se estaban proponiendo y ofertando y que las carreras del futuro  la mayoria
no  estaban en  la  Facultad  Tecnol6gica.  Dijo  ademas  que  lo  propedc5utico  no  se  vei'a bien  cuando
se estaba en la elaboraci6n de  los Documentos Maestros de los registros calificados y no entendia
ahora porque se defendia esa posici6n de los ciclos.

La profesora Mima Jirdn sefiala que habfa que vcr ademas la limitante de los creditos acad6micos

ya  establecidos  para  las  nuevas  propuestas  y  menciona  la  trimestralizaci6n  como  uria  posible
estrategia a tener en cuenta respecto a la duraci6n de los programas que se propongan.

La  profesora  Libia  Susana  Urrego  expresa  que  el   blindaje  de  que  se  habla  para  los  nuevos

programas  debe  hacer  con  arreglo  a  las  normas,  en  especial  del  Decreto  1075  del  MEN  y  que
tambi6n  se  debe  pensar  en  qu6  pai's  se  piensa  para  los  muchachos.  Tambi6n  record6  que  la
remuneraci6n  para  los  ingenieros  es  un  problema  pues  trabajan  o  se  les  ofrecen  sueldos  por
debajo de las expectativas y calificaci6n.

El  profesor John  Forero  invita a revisar  la denominaci6n  de  Mecatr6nica pues  su  campo  cubre

pfacticamente tres de las Tecnolog]'as actuales y eso podn'a crear problema mas adelante.

La  profesora  Yaqueline  Garz6n  manifiesta que  le  parece  bien  que  un  equipo trabaje  en  nuevas

propuestas y que haya unos responsables.

EI  Secretario  interviene  para  precisar  que  la  trimestralizaci6n  puede  ser  una  buena  estrategia
curricular en  las propuestas que se  hagan y  sefiala que  no  se  eche en saco roto  la posibilidad de

proponeT pTogramas de Tecnologias mas cortos, pues lo ve viable y conforme a la caracterizaci6n
de la obsolescencia cada vez mds rapida del   conocimiento.

El  sefior Decano interviene para reiterar que le parece bien trabajar los nuevos programas a partir
de  no tocar lo que ya existe en la Facultad Tecnol6gica.  Y propone entonces avanzar y proponer
los  siguientes  programas:  Tecnologfas  en:  Logistica;  Geotecnia;  Riesgos  Laborales;  Gesti6n  e
lnnovaci6n  Tecnol6gica  y  ajustar  la  de  Mecatr6nica.  Propone  tambi6n  que  se  deje  abierta  el
cardcter  de  si   son  terminales  o  por  ciclos.  La  estrategia  de  trimestralizar  los  programas  y  la
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duraci6n  de  semestres,  pues en su  momento,  mds  adelante,  se  abordarian esos asuntos.  Propone
por tlltimo que se cifian lag propuestas a las nomas vigentes.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la  propuesta del  sefior Decano  y  espera  las  propuestas  para  el
mes de septiembre

Prdrrogc7  z7czrc7  co7r?z7Je/clr  eJ  fcme5ire  20/6-/:  El  sefior  Decano  pasa  a  un  nuevo  asunto  de  su
iinforme  y  sefiala que  la Resoluci6n 020  de  2016  expedida por el  Consejo  Superior Universitario
dej6  a  los  Consejos  de  Facultad  la  competencia  de  decidir  si  prorrogaban  un  tiempo  mds  el
semestre  2016-I  para completar el  registro  de  notas  faltantes  a algunos profesores,  Y comunic6

que con Karina Vega se hizo un estudio detallado de la situaci6n y se conclny6 que el costo de las
horas  extras  que  se  asignaron  para  el  semestre  2106-I  fue  de  202  millones  de  pesos  para  la
Facultad Tecnol6gica que, sumndo a las horas por cubrir para el  mismo semestre comenzando el
mes  de  agosto,  es  de  230  millones  aproximadamente,  pues  la  idea es  ofrecer  due  semanas  mds

para completar el semestre, las cuales tendrian un costo de $ 28.734.727.co.

La profesora Yaqueline Garz6n dice que no entiende si el Consejo puede decidir sobre eso.

EI   Secretario  procedi6   entonces  a  leer  el   texto  de   la  cita  Resoluci6n  del  Consejo   Superior
Universitario, de lo cual  se colige que  la asignaci6n de  presupuesto  para cubrir la pr6rroga de las
dos  semanas  que se prctponen es competencia de  lfl Vicerrectoria Administrativa, con  lo cual  al
Consejo de Facultad le corresponde decidir es el tiempo de  la pr6rroga para completar el  semestre
2016-I,  pero  su  costo y cubrimiento  lo  debe  hacer la mencionada Vicerrectoria que  es a quien se
le otorga esa competencia.

El   sefior  Decano   retoma  la  palabra  y  reitera  que  conforme   a  la  Resoluci6n  mencionada  le
corresponde  a la Vicerrectoria Administrativa y  Financiera hacer  la gesti6n para cubrir el  costo
de   la   propuesta   de   dos   semanas   mds   para   completar   el   semestre   2016-I   en   la   Facultad
Tecnol6gica, pero  solicit6 al  Consejo de Facultad que autorizara la pr6rroga de  las dos  semaiias
academicas que  se concretaban en 729  horas mds  que requerian  los docentes y en un costo  de  $
28.734.727.oo.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  autorizar  la  pr6rroga  de  dos  semanas  mds  el  semestre  2016-I
cousistente  en  729  horas  nuevas  y  deja  la  competeneia  en  la  Vicerrectoria  administrativa  y
Financiera de gestionar y pagar su costo.

Corzve#/.o ?9JJ c7e 20/i:  El sefior Decano pasa a informar sobre el Convenio 2955  en el  sentido

que el profesor German Guevara, delegado del  sefior Rector en el citado  Convenio, le remiti6 al
Rector de  la Universidad  una carla en la que  le  exponia su  percepci6n  de  lo  que pasaba con  el
funcionamiento del  Convenio 2955,  lo curl  se resumfa en una serie de hechos que en su opini6n
eran  muestra  de  irregularidades  que  se  venia  presentando  y  le  ofiece  la  palabra  al  profesor
Guevara para que las explique.

E]   proresor  German  Guevara  comienza  diciendo  que  su  inter6s  es  el  de  que  el   Consejo  de
Facultad  asuma una perspectiva de  d6nde  acudir respecto  al  Convenio  2955.  Sefiala que  el  7  de

julio  le  envi6  la  carta  citada  al  sefior  Rector,  con  copia  al   sefior  Vicerrector  Academico,  al
Decano de |a Facultad y al Director del conveni°                                                                                     v7



Recuerda que el  Comit5  0perativo del  Convenio  son tres delegados de  la  Universidad Distrital  y
tres  de  la  Secretarfa  de  Educaci6n.  Que  el  Comite  de  Administraci6n  solo  se  ha reunido  en tres
ocasiones desde junio de  2015, aunque en las  clausulas del  Convenio dice  que  se reunira una vez

por  semestre.   Y  que  en  el  caso  de   los  delegados  de   la  Universidad  se  han  reunido  en  dos
ocasiones, pero no se han registrado  las decisiones en actas.

Sefiala   que   se   reunieron   con   estudiantes   y   tambien   se   le   expresaron   inconformidades   con
decisiones  que toma el  profesor Garz6n  y despu6s  no  se cumplen,  por [o  que  aquellos  se  sienten
engahades  por  este.   Segtin  el  profesor  Guevara,  le  manifesto  al  sefior  Rector  que  el  Comit5
0perativo  del  Convenio  es el  que tiene  la facultad  de administrarlo  y  de p]anear lo que  se  crea
conveniente, pero que quien viene haciendo eso es el Director de]  Convenio sin que se le consulte
al  Comite Operativo.  Dijo ademds que el Consejo de Facultad debia de tomar rna posici6n sobre
la direcci6n del  Convenio.

La  profesora  Nevis  Balanta  lo  interpela  para  decirle  que  eso  ya  se  ha  ventilado  en  sesiones
anteriores y que esta claro qiie el Consejo de Facultan no esta para coadministrar.

El  profesor German  Guevara retoma la palabra y dice  que  61  esta cuestionando  ]o  actuado en el
Convenio con base en hechos.

EI  Secretario  interviene  para expresar que  no  entendia porque  se  insistl'a nuevamente  en  ventilar
supuestas  irregularidades  de la direcci6n del  Convenio, cuando  ya en una sesi6n anterior el  sefior
Decano habfa quedado en reunir el  Comite Operativo del  Convenio para ventilar los asuntos que

preocupan  de  su  administraci6n  con  el  sefior  Director  y  los  miembros  del  Consejo  de  Facultad
que ham  hecho reparos y mostrado reservas  sobre el funcionamiento del  Convenio.  Y  que lo que
el  Consejo  de  Facultad  podi'a  hacer  ya  lo  habfa  hecho  desde  e]  afro  pasado,  que  era hacer  una
recomendaci6n de la que nunca se recibi6 respuesta del  sefior Rector y de la que hasta la presente
no se habia atendido.  Y que la facultad de cambiar el director del Convenio era del sefior Rector y
no de ninguna decision del  Consejo de Facultad.

El  sefior  Decano  retoma  la palabra  y  sefial6  que  se  indag6  en  su  momento  por  la  carta  que  se
envi6 al  sefior Rector el afro pasado, que se le inform6 que se remiti6 al Director del  ldexud y se
le  entreg6  al  Asesor de  Recton'a  para que  le  hiciera  seguimiento  al  asunto,  pero  alli'  muii6.  Dijo
ademas  que  se  le  habia  informado  en  dias  pasados  por  una  contratista que  se  le  habia  pedido
hacer  unas  asignaciones  en  el  desarrollo  del  contrato  que  se  le  adjudicaria,  lo  cual  le  caus6
inquietud.   Pero  que   si   el   Comit6  0perativo   administra  el   Convenio  y  se  querfa  cambiar  el
director, su decisi6n era de proponer y designar al profesor German Guevara.

El  sefior  Secretario  interviene  para  informar  que  la  Secretarfa  de  Educaci6n  hab]'a  hecho  una
solicitud  de  abrir 220  nuevos  cupos  para el  Convenio  2955  y  que  le  parecia que  esa decisi6n  se
debia tomar,  pues  los  cuestionamientos al  profesor Pablo  Garz6n  no  nos  eximian de  tomar una
decision  sobre  los  nuevos  cupos  solicitados,  pues  consideraba  que  eran  parte  de  las  decision  a
tomaT  en   la   Administraci6n   del   Convenio,   cuya   otra  parte  era  justamente   la   Secretaria  de
Educaci6n.

El  sefior  Decano  sefiala  que  no  le  parece  que  deban  decidir  los  cupos  en  ese  momento  y  que
inc|uso cree que si lo pueden dejar para el semestre 2017-I, lo haran.                                                     wlr:/



E]  Consejo de Facultad acusa recibido de la informaci6n y de la decisi6n del sefior Decano.

El  estudiante  Ronald  cantor manifest6  que  seghn  lo  percibfa  los  estudiantes  no  eran  escuchados
en el  Convenio y se sentian excluidos.

La  profesora   Yaqueline   Garz6n   dice   que   celebra  que   el   Comite   Operativo   redireccione   el
funcionamiento  del  Convenio  2955.  Y  celebra tambi5n que  no  se  admitan  los 220  nuevos  cupos
hasta que se pongan las cosas en orden.

E]  profesor Rodrigo  Esquivel  expresa que  lo  administrativo  en el  Convenio  no  se debe   revolver
con lo academico.

El  profesor Jorge Rodriguez agradece el  informe  del  profesor Guevara y celebra la decisi6n  del
sefior Decano de designar como director del Convenio al profesoT Germch Guevara de quien hace
un  elogio  de  su  honestidad.  Dice  por  tiltimo  que  se  debe  esperar  para  decidir  los  cupos  y  a
discreci6n del Comite Operativo del  Convenio.

O/ros  c}SwH/os'.  El  sefior Decano  informa  por  t]ltimo  que  de  las  monitori'as  llevadas  a cabo  en  el

periodo  2016-I  pronto  haran  el  tramite para  sus  pagos  respectivos,  previa superaci6n  de  algunos
cumplidos pendientes por  los  laboratorios.  Dice  ademas  que  presupuestalmente no hay ya dinero

para prdcticas acad6micas,  salvo transporte en  algunos  casos;  que  el  rubro  de capacitaci6n  sigue
igual  y  que  de  eventos  nct  habfa dinero, tampoco  Semana  Unjversitaria y Tecnol6gica.  Y  que su
estimado  es  que  la Facultad  Tecnol6gica tiene  un deficit entre  80  y 90  millones  de pesos  para el
afro y que para publicaciones se hard un pedido a la Vicerrectoria.

Por   otra   parte   dijo   que   esta   pendiente   tambi6n   de   corregir  algunas   inconsistencias   que   se

presentaron en la Resoluci6n de vacaciones pasadas y que pedia prepararse para la visita de pares
programada  para  el  25  de  agosto  a  los  Programas  de  rcc#o/ogj'c7  e#  jwecc5"7.ccz  /Hc7ws/rz.cz/  y  la
A4c]es'/rz'cz  c#  /#gej7j.erz'a  Cf.v/./.  Finaliz6  informando  que  la  Facultad  del  Medio  Ambiente  paTece

que  no  queria  ir ahora a  la  sede  de  Bosa  "EI  Porvenir",   y  que  las  obras  del  lote  E/ E7.s#e#o  se
habi'a  suspendido  dos  meses  por  la  no  licencia  de  construcci6n,  pero  qiie  ademas  faltaban  las
actas de adjudicaci6n de la obra. Que por lo pronto se le inform6 que las instalaciones modulares
se instalarian en la Facultad el proximo  13 de agosto, detfas de la Media Torta.

3. Varios

Se  somete  por el  Secretario al  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan en las tablas  que  se
relacionan a continuaci6n y se aprueba lo que aparece en la tlltima columna de dichas tablas:

3.1. Solicitudes de Dependencias

CASOr\'o.
DEPENDENCIA DESCRIPCI0N DE L ASUN-TO

DEclsloN  cor`-sEio DHFAct,TLTAD

i
Secretaria Acad6mFacultadTecnoldg CaCa

Reporte de Admisiones periodo academ]co 20 I 6-3 AcusaT recibldo de  la  lnformac`6n

i...;`:



CASO   ih,o.i
I)HiJEr`'DF,NciA DHSCRIPcldN DEL Asl.NTO DECIsldN  CONSEJO DEFACULTAI)

21
Proyec`o  Curricular

Oficio  FTM-320-I 6  Solicitud  modificaci6n  proceso  de
Acusar recLbido de  1@  informacldnydclcgaralaSecretaria

adm]siones 2016-3,  debido a  qiie  fue  necesario realizar
una modificacidn  al verific!ir que el estudiante JUANTecnologia Mecinica ^cademica par@  1os  fines
CAM]L0  AVILA  HERRERA Credencial 03381  sl
cumDle  con  las  asignaluras  del  ciclo 1)rooed6ut!co pert`nentes

3
Proyecto Cumcular

Oficio  FTCC-0 I 08-20 I 6  Solicitud  de aval  acad6mico

Olorgar Aval  Academico y
parEL movilidad ex[ema de la  sefiorita  SOFIA  TTZEL
TREJO IiERNANDEZ proveniente del  lnstituto

Teenologia en Construcciones Politecnico Naclonal,  Facultad  ES [A 7,acatenco - delegar a la Secretaria Academic8
Civiles e  lngen ler{a Civil Programa academico de  mgenierla Civil   Para paTa los  fines pertmentes

desarrol lar movilidad durante el  periodo ncnd6mico
2016-3

4
Proyecto Curmcular

Oficio  FTl-0 I 6-2016  SoLicitud  de concepto  sobre  s` es
Delegar a la Decanatura y a!PToye€toCuITiculardeTeonologiaenlndustrialparaclcstudioydecisidndelcasoLoanteriorde

viable  aprobar  la  transferencia del  estudiante de
convenio JADER RICARDO SASTOQUE
RODRiGUEZ Cod   20152578723  del  Proyecto

Tecnologia  lndustrlal Cunicular de Teenologia en S istematizaci6n de Datos
acuerdo a lo establecido en elAcuerdo00]de2000delConsejoAcademico

a!  Proyecto CurriculaT dc  Tecnolog`a  Industrial   Lo
anterior en virtud  del Oficio SG420-2016 emitido por
la Secretarla General de  la Umversidad Distrital

5

l'ablo  Emilio  Garzdn  CarTefio
Solici{ud  de  a\.al  paTa  nue`.os cupos on  cl convonio

Negar la solicltud hasta que esta

Director Proyecto  Convenio 2955
sea evaluada nuevamente por el

2955  SED-UD Semestre 2016-3 ColTiite de  Direcci6n  del  Convcnio
SED-UD

2955-SED

6
Jorge Federico Ramirez Escobar Oficio de fecha  5  de jul!o  de  2016  relac!onado con  los

Acusar reclbido e  informar alComitedeDirecci6ridelConvemo

Coordmador Academico Conven io Ct]terios para las Transferenclas de los estudlantes del
2955-SED  A fin de evaluar suconvenienc[a

2955  SED-UD Conve"o 2955 SED-UD

7
Jorge  Federico Raniirez Escobar

Oficio de fecha  5  de julio  dc 2016. relacionado con
Delegar a la  Decanarura y alProyectoCurriculardeTecno!ogia

solicitud  de  transferencia  intema  de  la estudlante del
Proyecto Curricular de Tecno!ogia ]ndustrial  JULY

en  Const"cciones  Civiles,  pal.a el
Cool.dinador Acad6mico Convenio es(udio y  decisldn del  caso   Lo
2955  SED-UD

ANDREA  ORTIZ  I OVAR al  PToyecto Currlcular de
anterior de  acuerdo a  lo

TecnoloBia  en  Construcciones Civtles
establecido en  el  Acuerdo 001  de2000delConseioAcadem]co,

8

lug   Manuel  MayorgaDecano(E)FacultadTeonoldgica

CIficio  I.` l`D451 -2016 mediante el  cual  se remite  la

Acusar Tecibido de la informaci6n,

comunicaci6n  SG-446-2016  de  fccha 21  dejunio  del
afro curso,  suscrito por el  Secretario  General  el  cual
anexa la Resoluctdn No   023  del Consejo Academico

por el cual  se atiendc y resuelve cl caso del  esfudiante
URIEL FRANC[SCO  MORENO RODR[GUEZ

9
lug   Robinson Pacheco Garc(a

Rem]sidn del  Oficlo SG450-2016, de fecha 21  de

Desestimar el  caso dado que en elaphcati+oacademlcoseevidenciajlinlo del  afro  en  cuTso,  suscrito por el  Secrotano
Genera el  cual  anexa comunicacidn  del  Proyecto
Cumcular de  recnologia Elcctrbnica, Telacionada con

Decano que los estiidiantes referidos han
Facu ltad Teono]dgica

la  solicirud de cancelacion de  la asignatura Calculo
cancc]ado  las  as ignaturas

Dtferencial del estudianre JI IONATHAN ALFONSO
FLORIAN  AREVALO y del estudiante JUAN

corTespondientes.

DIEG0 CAINA PENAGOS

'0
lng   Roblnson  Pacheeo GarclaDecano

Oficio  FTD475-2016 remlsl6n de la comumcac]dn
Delegar a la  Decanatura de laFTEN-272-16 del  30  de jimlo  del  ario en ciirso suscrita

por  la Ccordinadora del Proyecto CurTioular de Facultad  en  virfud  de lo  dispueslo

Facultad Teonoldgica
Tccnolog"  Electronica relaclonada con  la solicitud de en  el  Art!culo 27 del  Acuerdo 027
retiro par segunda vez del estudiante  HERNANlro de  I 993 .

ESPINOS^ REYES

11

lng,  Robinson  Pacheco GarciaDecano

Of]cio  FTD-493-2016 Temisi6n  de la  comunicaci6n

Delegar a la SeiTetar{a Acadchica
sg473-2016  del  30 de junio  de  2016  relac!onada con
!a decisi6n tomada por el  Consejo Acadinico,

I acultad Tecnoldgica
referente a la interposici6n de Recurso de Apelaci6n a para  los  tines peTtinences
nombre de JASON ORLANDO TORRES ALDANA`
del  Provecto  CuTr`cular de lngenieria Me€anica,

13

lng.  I`odrigo Espinel

Oticio  FTC`C-Ol 30-2016,  mediante  el  cual  se  solict[a

Avalar la sol icitud y delegar a ]a
Aval acad6mico para la ofcrta dc  los Concur§os
Abreviedos para Contrataci6n  de Docentes de Horn

Coord mador  Proyecto CurTiculnr Decanatura para los fmes
Cdtedra en  las asignatums   Formulaci6n  y Evaluacion

Tec   En  Construccioncs Civ]]es pertinentegde Proyectos  (4  horas)  e  [ntToduccidn  a  lag
Construcciones  Ci`'i]es  (4  horas`

FTZTz=zzil



3.2. Solicitudes de Docentes

CASO
DOCBNTE DESCRI Pcl oN Dl;I, ASUNTO DECISION CONSF,J0 I)E

r\'o. FACULTAD

1

Cesar Augusto Hernatdez Reactivacidn  solicitud  de  institucionalizaci6n del Avalar  la solicifud  y  delegar a  la
Director Grupo de lnvc8tigacidn griipo de  invesligaci6n Sistemas y  Redes Seoretar(a Academica para los fincs
S[REC Cofnltivas SI REC Dertinentes

2
Yisseue Acuha HeTeira

Inforim al  Consejo de I-`acultad que el dla 27 de

Acusar recibido de la mfoTmaci6njunio de 2016se  lle`.b  a  cabo  la socializacidn del
Docente Tecnologi'a Mecan lea producto de! afro sabatlco, tjtulado "Bombas

hidTaulicas   teoria y  seleccidn"

3

Jorge Adelmo Herndndez Pardo
Solicitud  de cambio  de  nombre  en  el  titulo  del  ILbro

Avalar  la solLcltud  y  delegar a laa desarrollar durante el afro sabatlco que se
Dcoenle Tecnolog`a en empezard a disfrutar el  I  de agosto de 2016   El Secretarja Academica pare los fines
S istenratLzac`bn de Da(os titulo del nombre corresponde a   ELEMENTOS pertinen(es

DE TIC)RIA  DE CATEGORjAS

4

Rafael Fcrnandez
Informe  sobre  presentacl6n  del  examen  fin8l  de  la

Informar al docente que no es  valido  la

Dcoente V[nculacion  E`specialTeonologiaenConstTuccionesClytles rcaliraci6n del examen, puesto que pQra
asLgnatura "Planeacldn  Estrategica Gel'enclal ", el la fccha en  la cual  se Teallzb  el  mlsmo
cual  el  doccnte  realiz6  el  pasado  9  de jullo no esmba contratado como docente delaUnlversidadDistrltal

5

Frank  Nixon  Giraldo y  Kristel
Solicitud de "Tesis  Mentoria" al traba]o de gredo rema Propuesta  Henry Montai`a
titulndo "Diseiio E  Implementacidn  De  Una Qu`ntero, Alexander Jimenez Triana` y

Solange Novoa - Docentes Platafoma Bola  Y  Plato Para  La Aplicaci6n  De Andres Escobar  EI Consejo de
Proycoto CurTicular de lngen ieria T6cnicas  Dc Control  Pid  Y  Lqr", realizado por los Facultad designa como evaluador del
en Control estud lantes Garzon  Mancera Oscar Leonardo y trabajo de grado al dacente Henry

Cinrzon  Melo  Yonatan Monlaila Ouinlero

6

Frank Nixon Giruldo y Jorge

Sollcitud  de "Tcsis  I,aureada" al  trabajo  de grado
Tema Propuesta   Aldemar Fonsecatltulado "Disefio E  Implementacidn  De  Un  Sistema

De Supervisidn  Monitoreo  y Control  De Velasquez`  ^ndres Escobar y Eduardo
FedcTico Ramirez - Docentes Temperalura, Presl6n  Y Tlempo De Proceso En  Un Delgedillo   EI  Consejo  de  Facultad
Proyecto Curricular de lngen ieria Sistema De  Digcstidn  Anacrobia  De Biomasa designa corm e\'aluador del traba)a de
cn Control (Contenido Rummal  Bovino) A  Eseala De grado al docente Aldcmar Fongeca

Laboratono", rcal`zado por log estud`antes Pulido VelA§quez
ADonte Alvaro Ervev y Esoltla  Pardo Jhon Jairo

7

Gustavo Adolfo I+iguera yEdwardJacln(aG6mez-
Sollcltud  de L.Tesls  Merl(oria" al  trabajo  de gTedo

Tema Propuesta  Duilio  Sola, [lolmantitulado "DesarTollo De Un  Algoritmo Para La

Dcoentes PToyceto Cumcular deIngenier(aenTelecomunicaciones
Configuraci6n  De Dos Tecnologlas De Routers Montiel  y  Rafael  Flno   EI  Conscjo de
Utilizando Mda". realizedo per los estudiantes Facultad desigm como evaluador dcl
Ramirez Buitrago David  Ricardo y Siema Guzman trabajo de grado al docente Duilio Solo
Carlos Johany

8

Luis Fe]ipe Wanumen  y JuanCarlosGuevara-docentes
Solicitud  de .`Tesis  Meri(oria" al  trabajo  de grndo Tema Propuesta  Sonia Alexandra
[i[ulado "Tutorial  Educat`\'o  Acces]ble  Para Pinzon, Norberto Novoa Torres y

PToyecto C urricular deTecnologiaenSistematizacidn  deDatos
ApoyaT Los Procesos De Ensei`anza -Aprend izaje Carlos Alberto Vanegas   EI Consejo de
De  Arqultectura  De  Celulares'., real lzado por  los Facultad designa come evaluador dcl
estudian[es RodTiguez Asccncio Yojhan  I.eonardo [rabajo dc grado a la docente Sonia
y  Sindicu6  Perez Jeisson  Stiven Alexandra Pinz6n

9

Vicente Reyes y Johanna Duefias

Solicitud  dc "Tesis  Meritor]a"  al  trabajo  de  grado

Tema Propuesta'  Mlguel Angel
lilulado "Sistenia Web  PaTa EI  Apoyo A  La
Visualizacidn  De Espacios  Acad6micos De Los
Salones Pow Medio De Cddigo Qr Para Los I.cguizamon,  Luis  Fellpe Wanumen y

- docentes Proyecto Currioular de Estudiantes Del Proyec.o Curricular De Tecnologia Mariluz Romero  Ciarcla   EI  Consejo de
Tecnologla en  Sistematizacldn de En  Sistematizacidn De Datos En La  Pacultad Facultad deslgna como evaluador del
Dates Teenol6gica De  La  Universldad Distrital  Francisco trabajo de grado al docente  Miguel

Jos6 De Caldas", real izado  por los estudiantes ^nge]  IAguizamdn
Moreno Gonzalez Jhona[an Schneider y Reyes
Luna  Pedro  Luis

10

Luis  Felipe Wanumen y Jos6VicenteReyes-docentcsProyectoCurr`culardeTecnologiaenSistematizacidn deDatos
Sollcltud  de  C.Tesis Meritoria"  al  trabaio  de  gTado Tema Propuesta   Mariluz Romero
titulado "Apllcacibn  M6vll  Para  EI  Aprendlzaje Garcla, Jorge Enrlque Roar(guez y
Del  Lenguaje Braille  Y  Ira  Signografia  BAsica Miguel  Angel  Leguizamdn   EI Consejo
Usada En  Las Areas De Ma[emiticas  Y Mdsica  En dc Facultad  designa como  evaluador del
Personas Videntes",  rcalizado  POT cl  estudiante trabajo de grado a  la docente Mariluz
Alfonso Contreras Arnold  Stiven Romeroc,arcto

`;.'-



CASONo. I)OCENTE I)ESCRIPcldN DElj ASL'NTO
DECIsloN CONSEJ0 DEFACULTAD

11

Juan  CaTlos Gue`'ara  y  Darin
Solicitud  de "Tesis  MeritoTia"  al  trabajo de  gTado Tema Propuesta:  Carlos Alberto

titulado "Prototipo  De Repositorio  ne Obieiivos Vanegas, Sonia Alexandra Pinzon }'
Jairo Mosquera - docentes Virtuales  De ^prendizaje (Ova'S) PaTa Personas Norberto Novoa Torres   EI Conseio de
Proyecto Currlcular de Con Dlscapacided'', real Izado  por  los  estudlantes r`acultad designa como evaluador del
Tecnolog(a  en  Slstematizaclon  de AlvaTndo  Rodrigiiez   BTaian  Est`ven y Qui]ano trabajo de grado al  docente Carlos
Dates Suarez Edlson  Andres Alberto VaneE!asTemaPropuesta: lose V]cente Reyes

'2

Mlguel Angel  lj¢gulzam6n y

Solicltud  de "Tesis  Meritoria" al traba]o de grado

tltulado "Prototipo  Arqui tecidnico Para Mozo. Luis  Felipe Wanumen Sil`.a y

Jairo Hernindez -dacentes Aplicaciones De Alto Concurrencla Basado En  El Hector Ju]io Fdqiiene   EI  Consejo de

PToyecto  CuTricular de  lngenieTia Modelo lie Ac[oTes Con  La Aplicaci6n Akka Facultad designa como evaluador del

en Telematica Toolkit''. reahzado For e estudiante Montahez trabaio de grado al  docen[e Jco€

Bravo Sim6n  Andtos ViceDte  FLeves

Tema Propuesla   Luls FelipeWanumenCarlosAlbertoVanegas y

13

Rocio  Rodriguez Guerrero y Solicitud  de "Tesis Meritoria" al tTabajo de grado

Joham del Pllar Duefias - titulado "Apllcatlvo  M6v il Que  Permita Almacenar Sonia ALexandra  Pinzon.  EI  Consejo de
docentes Proyecto Curricular de Dates De  Mascolas Y Un  Asislente Medico Facultad deslgna como e`'aluador del
Tecnologia en Slstema(izacich de Vcter]nario AI Instante ", realizedo por la trabajo de grado al dcoentc  Luis  FellpeWanumei.TemaPropuestaJorgeEnrLqueRodriguez.MarlluzRomeToGarciayDai.inJairoMosqueraF.IConse|ode
Datos estud iante Laguna Barrero Karen Liseth

'4

Luis Felipe Wanumen  y Miguel
Sollcitud de "Tesis  Meritoria" al trabajo de grado
t!tulado ``Pro(otipo  De  Sistema  De  Control  De

Angel  Leguizamon - docentes Acceso Distribuido Con Tecnologlas  Libres". F@cultod  designa como evaluedor delProyecto CuTricular de lngemeria rcal]zado par  los  estudian tes Alfonso Alba Javier tTabajo de grado al docente JorgeEnr!ou€RodriEu€zTemaPTopuestaCesarAugustoen Telemitlca Ricardo y RondeTos Acevedo Alvaro lvdn

15

Eduardo Zamudio y  Femando

Solicitud  de "Tesis  Meritoria" al trabajo de gTedo

titulndo "D\sefio Y Operac`6n De  Programa En Garcia> Carlos Pastran y Rodrigo

Gonzalcz - dacen`es  Proyecto Excel  2012  Con Visual  Basic  Net 2015  Para El Esquivel   EI Consejo de Facultad

Curricular dc  lngenieria Clvil Calculo De  Redes liidra ullcas", realizado par el designa como evaluador del tTabaio de

estudiante Guerrero Gonzalez Emesto Jo§e Erado al docente Carlo§ Pastr4nEIConseiodeFacultadapruebano dar

16

Hemando Villo`@  Posso y  Victor

Solicitud de "Tesis  Laure ada" al trabajo de grado

titulado "Caracterizacidn Del  Rap  E  ldentificaci6n lrimite a  la  solicitud en  virtud  a  las

De Su  lnfluencia En  EI C omportamiento Mecdn`co cons`deraciones que al respec`o ofrecid
Hugo Diaz -dcoentes Proyecto De Mezclas Asfalticas En Calicnte"` realizedo par el  docentc Hugo Rond6n a la
Cumcular de lngcnleT{a Clvll log estudiantes Gonzalez Mendcz Ashley Nataly Coordlnacidn de Proyecto Curricular de

P     I        Bul[rago zarabandaJuan Felipe lnRenieria Civil

17

Yisselle  Acuna Hereira y  John

Boa,Solici(ud de ``Tesis  Me
toria" al  lrabajo de grado Tema Propuesta   Camilo Arias,

titulado "Estud lo Expe ental  Tie  rlujo German  Ldpez y Hemando Vele7.   El
Alejandro FOTero -  docentes MonofasLco  En Ducto C rc ular Horlzontal  Basado Conscjo de Faculted  designa como
Proyec`o Currlcular de lngen lena En La Tecnica De Velo metTia Por lmagen De evaluador del trabajo de grado al
MecAmca Partlculas", realizado por el estudiante  UsecheRubianoRicardoAndr6s docente Camilo AriesTemaPropues[aCamilo ATias,

'8
Nevis Balanta y Roberto VergaTa-docentesProyectoCurTieulardeTecnolog(alndustrial

Solicitud de "Tesis Me oria    81 trabajo de grado

tifulado ``Evaluacibn Del Capital  De Marca De l.a Germin L6pez y Hemando V6lez   El

Un`vers`dad  Dtstrital  Franc`scoJoseDecaldasEn         Consejode  Faculfad designacomo
lA Facultad Tecnoldglca ". realizado par la cvaluador del tTabaio de grado al

estudiante Ramas Diaz Jhinna pao]a                                      docente camilo Arias

3.3. Solicitudes de Fstudiantes

CASONo. col)lGO
PROYBCTOCURRICul.AR NOMBRE ASUNTO

DECIsloN CONSEJODEFACULT^D

I

20161573108
Tecnolog{a  En Dia7. Lozano Daniel

Estudio de caso re]acionado con Negar la olLcltud  en  virtud

so`icitud  de Tc`ntegro  extempoTaneodde2Oi6-1 a  1o esrabReso'ucl 1ec`do en  la6nNo020de

ElectTonlca (CiclospropedeutLcOs) S'eban§
delperio   oaca     micodebidoainconvenierites de salud  de

2016 del  Consejo SupeTior

su madre.Comunicado de fecha 23 de junlo de2016,relacionadoconlasituacl6ndelaasignaturaQuimicaGenerala unlyersitario

2 201413 79076

Tecnologta En Perez Maldonado Acusar TecLbldo de  la
ConstruceionesCiviles(Ciclos Jelson  Steven del docenle Francisco Pashan informac`bn                    it
Prorrd6uticos) Beltran  durante  el  periodoacademico2016-I



CASO caDIGO PROYECTO NOMBRE Asur`.TO
I)BCIsldN CONSEJO

No. CURRICL-LAR I)E FACL'LTAl)

3 2008127302 3
Ingenier(a  EnTelecomunicacione§ Parca AcevedoFe'IX

Solicitud de segundo evaluedor para Negar la sollcifud  en  virtud
1a  ag)gnatuTa  Sehales y  Si§(emas a que  la misma no se
v`sta durante el periodo academico rcallz6 cn  los tiempos
2015-3  con el docente Antomo es(ipulados  en  el  Estatuto
Ricardo Gonzalez Torces Estudlantil

4 2cO8227500]
lngen leria  Mecal Lca

Amaya Hemandez Solicitud  de  reexpedici6n  de  recibo
AprobaT  la sollcLtud  ydelegaralaSecretarla

CaTlos Eduardo de  pago   de  los  periodos academtcos2015-3y2016-1
(Nocturno) Academtca para los finesDeTtlnentes

5 20031079065

Tecnologia  En
Melo Leal Javier

Sol icitud de estudio de casorelacionadoronlnscripci6n
NegaT  la sol icitud dado que1aconvocaloriadeoferta

extemporanea para ciirsar el
del componente

Construcciones componente propedeutlco durante el
proped6u(loo  para  elperiodoacndemico2016-3

Civiles  (CLclos I.eonardo periodo acedemico  2016-3 ,
pTOpedeutLcOs) Es de anothr que solo  falca laasignatuTaMetodosNum6Ticos parcursar

flnalizo el  pasado  I  dejuliode2016

6 20062479047

Teonologia En
Staly  F`odrlguez

Sollcitud  de  estudlo de caserelacionadoconmseripcidn Negar la solicitud dado quelaconvocatoTiadeOferta

extemporanea para cursar el del componente
Construcci-oncs componente propedeu(too durante el

propedeutlco para elperiodoacedemico2016-3
ciyiles (ciclos Leon J hon periodo academico 2016-3
PTopedeuticos) Es de anotaT que solo  falta laasignaturaMetodosNumerlcos porcursaT

finalizo el  pasado  I  dejuliode2016.

7 EGRFSAiro
Ingenieria En

Berrio  MendezCarlosMauriclo

Solicttud de exoneracLdn  del  pagodederechosdematriculaenunpi.ogramadcr`ostgradodelaUnlversldadLoanteriorteniendoencuentaquecumpleconlos

Aprobar  la solicitud  ydelegaTalaScoretaria

Telematica requL8Itos  est`pulados en  el  ArtLcu)o20delAcuerdo010de2006delConsejoAcademLco,desempenoenlosExdmcnesdeCalidadparalaEducacidnSuoerior(ECAES)
Acad6mica

8 20141573099

Tecnologla En DuaTte Hemandez

Sol`c`tud de Tetlro definltlvocxtemporaneodelPreyectoCuniculardeTconolog(a

Aprobar  la sollcLtud  deretirodefinitivoemt`ormar

ElectlonicaEsdeanotar que el es`udiante enmencidnseencuentraconuna
al solicifante que debe

Electronica (C lclos Johan  Santiago inlcLar su prcocso de

pTOpedeutieos)
inhabllldad  para su admisi6n 2016-3

admisibn  para el  periodoacademico2017-Ienel

en  el  Proyecto  Curricular deTecnologiaenCons[ruccionesC'vlles
meg de octubre de 2016

9 20142579026
Ingenieria Civil Cat`on Martinez

Derccho de I)etlci6n  sollcimndo el

Respender al estud lantequenoesposibleelregistrodelasnotasdelaasignatwradadolos

registro de notas obten idas duTante tiempos contemplados  por

(Clcl os Propedeuticos ) Luis  Felipe el  perLodo academlco 2016'1  de la el Consejo Academico
asignatura Planeaci6n Estrategica [gualmente  sefialar elprocedimlentoporel cualpuedeobteneruna§abanadeTiotasoficial

10 20132579063
lngenieria CLv`l

Bohorquez PovedaJonathanAlexander
Derecho  de  petici6n  soliciuindo el

Responder al estud lantequenoesposibleelregistrodelasnotesdelaasigna(urndndo`os

registro de notas obten Ldas durante tiempos contcmplados  por

(Ciclos Proped6uticos) el  periodo  acad¢mico 2016-I  de  la el  Conscjo Academico
as Lgnatura  Planeac l6n  Estrat6gica Igualmente  senalar elprocedimientoporel cualpuedeobtenerunasat)amadenotesoficlal   bp



C^SO cOD'GO PROYECTO NOMBRE ASUNTO DHCIsloN CONSEJO
No. CURRICul.AR DE F^CLILTAD

11 20122273024
lngenierla  En Campos Umafia

Solici(ud de  homologacidn  de  la
DelegaT al  ProyectoCurricularenviTtud  de  lo

asignatLira CALC ULO establecido en  la
VECTORIAL Cedigo 27303010   En Resoluc`6n  No,  05  de 2015
virtud  a lo  establecido cn  la del  Consejo de Faculfad de

Telecomunicaciones Hector Joany
Resolucidn  No   048  de 2011  del la  Facultad Tecnologlca

Consejo Academ]co Lo  anlerior con el  fin  decstudlarydanrespuesta aIasoliclti`d

12 20022078045
Tecnologta

Moreno Arevalo

Sol LCLtud  de  insoripcidn de dos
Informar a  la CooTdinaci6n

asignatuTas del componcnteproped€uticoenelperLodo
del Proyecto CurTicular afindeprocederala

SLstematlzacL6n  De
Andres Camilo

aced6niico 2016-3 .
inscripci6n  de las dosasLgnaturasrequerLdas  poreles(ud`ante

Da'os Es de anotar que el esfudiante enmencidncamel6dichasasignaturascnclperiodoacademico2016-I.

13 20092279004
Ingemer(a Civil GuerTei.o Gonzalez

Solicitud de  reexpedlcidn  de Tecibo Aprobar la solicitud  y
de matr(cula de los peTtodos delegar a la Secrctaria

(clclos  pTopedeuticos) Emesto Jos6 acad6mico  2014-3, 2015-I  y 2015-3 Acadchica pani los  finesI)ertinentes

14 20071479021

Tecnologi'a En
Nino Martinez

Solic](ud de reingTeso extempordneo
Negar la solicttud en  vlrtud

Construccioncs para el  periodo academico  2016-3 de lo establecido per elCSUyelcA
Clvlles  (Clclos Tngrid  YolLma Lo  an[erior debido a  problemas de

ProD€deu(]cos) salud v se encontraba fuera del oafs

'5 20152374088
Teonolog`a  EnMecchica(CiclosPro|]ed6uticos)

Suaco Bayona Solicitud  retiro  definitlvo  Proyecto
AprobaT   la  sollcitud

Edwm Fab!an Curricular de Mecanica

16 201413 74033

Tecnologia EnMeeinica(CiclosProDedeiiticos)
Peralta Garzon Juan Solicitud  retLro definltivo  Proyecto

Aprobar   la solicitud
lose Curricular de Mccan[ca

17 2013107403 9

Tecnologia  En
Arovalo Sanchez Sol lc itud retiro deflnttLvo  Proyecto

Aprobar   la  solicl[udMecan]ca (CiclosPropedeuticos)
Jhon  I+enry CurTLcular de  Mecanlca

18 20142J 74154

Tecnologia EnMecanica(CiclosProcedeuticos)
Castro Campos So)icitud  retiro  defm`tlvo Proyec(a

Aprobar   la solicltud
J asson FerTiando Curr`cular de Mecan ica

19 2cO62074030
Tecnolog[a En Guzman  Rico Sol lc ltud  retlro defimt`vo  Proyecto

Aprobar   la  sollcLtud
Mecdrica wilson  Aleiandro Cumcular de Mccanica

20 20141374066

Tecnologia En
Montana Ruiz SolLCLtud  de  retiTo  voluntaT`o  del

Aprobar   la solicitudMecanica (C iclospTODedeuticos)
Carlos  AndTcs periodo academico 2016-I

21 201513741  I 2

Tcc"ologia En
Siem Perez Emil}' Sollcltud de retiro voluntario del

Aprobar   la soliclludMecan ica (CiclosPropcdeuticust
Ml¢helle periodo acad6mico 2016-I

22 201523 74401

Tccnologia En
Malpud Malpud Solici(ud de Tettro  voluntarLo del

Aprobar   la solicitudMecanica (ClclosProi]edeuticos) Henry Marcelo periodo acad6m ico 2016-I

23 20151374042

Tecnolog{a  En
Giraldo Ordoflez Solicitud de  retiro  voluntarlo del

Aprobar   la solicitudMecat ica (CiclosProoedeuticos)
David  Alejandro periodo academico  2016-I

24 201523 74843

Tecnolog(a En
Luna Truj lIIo Juan Solicitud  de  retiro volunrario del

Aprobar   la sollcltudMec4nlca (CiclosProDed6uticos)
Jose periodo academico  2016-1

25 20152374842

Tecnologia En
Rodriguez Vargas Solicttud de Tetiro  volunthrio del

Aprobar   la  sollcltudMecanica (CiclosProD€d6uticos)
Jonattdn  Sltd` periodo academico 2016-I

26 20142 374075
Tecnologia  En

Villamil  Turga Sollcltud  dc  retiro  voluntai.lo del
Aprohar   la  solicitudMecanica(CiclosProndeu[icos)

Alejandro perlodo acad6mico 2016-I

27 20152374054
Teonologla En

L`naTes  Velazco Sol Lcitud  de  retiro voluntano del
Aprobar   la solieitudMecanica  (C iclospTODedeut`cOs)

Alfersneider periodo academico 2016-I

28 201323 74081

Tecnolog{a  EnMecdnIce(ClclosPropedeuticos)
C`hac6n  SotoSebastlan Solicitud dc retlro voluntario  delperiodoacad¢mico2016-I

Aprobar   la  solicilud

¥..:.`



CASO c6DIGO PRoyncTO NOMBRE ASuh-TO DuCTsioN cor`-sE]o
No. CURR[CULAR DE FACULTAD

29 20151374211

Tecnologia  En
Guio Vargas Hector Solicitud de Tetiro voluntario del

Aprobar   !a solicitudMeeanlca (C`closProDedeuticos)
Andres periodo academico  20 ] 6-I

30 20152374056

Tecnolo g[a  En Ramirez  San[os Solicitud de  rctiro  volunrario del
Aprobar   la  sollc]tudMecinica (CiclosProDed6uticos)

Duvan AlejandTo periodo  acad6mico 2016-I

31 2013 2374 I 47

Tecnologia  En
Andrade  Sienz Solicitud  de  retiro  voluntlrio del

Aprobar   la  solicitudMecinica (C ic`ospToi]edeuticos)
Carold  Adriana peT[odo academLco 2016-1

32 20151374119

Teenologta En
Yatc  ATiza  Michael Solicitud  de  retiro  voluntario del

Aprobar   la  solicitudMecAnica (C iclosProDedeutlcost
Stet.en peTiodo t`cndemico  2o I 6-I

33 201513741  I   I

Tecnologia En
Cardenas Solano Sollcltud dc retiro voluntaTio  del

Aprobar   la soltclLudMeciniea (CiclospTOpcdeuticost
Crls[1an  Alexander periodo acad€mico 2016-1

34 20142375U4
l`ccnologi'a  En

Antolinez  Sastoque Solicitud de retiro voluntario del
Aprobar   la sollcl(udMecanica (CiclosProuedeut!cos)

Ste\\.art periodo acad6mlco 2016-I

35 20161379721

Tconolog(a EnConstrucciones
Roj as  ChapaTTo Solicitud  de  retiro  \'oluntario del

Aprobar   la solicitud
Civiles (C]c\osPronedeuticos) Laura Can`ila periodo acad6mico 2016-I

36 2016137905 9

Tecnolog{a  EnC0nstTuce]ones
Infante Perez Kevin Solicitud  de  retiTo  voluntario del

APTobar   la  sollcLtud
Civiles  (ClclosPropedeuticost Andres periodo academlco 2016-I

37 20161379063

Tecnologia  EnConstrucciones
Sepulveda Rojas Solicltud de Tetiro  voluntario de]

Aprobar   la  soljci[ud
Civiles  (CiclosProoed6utico§) Cristian  Camllo periodo  acad6mico 2016-I

38 201613 79034

Teenolog(aF,nConstrucciones
Gonzalez Ri`'era Sol ic itud  de  retiro  voluntario del

AprobaT   la  solicitud
civiles  (ciclosProi]edeuticos) NLcole Juliana peTiodo acadinico  2016-I

39 20 I 6 I 3 790 I 4

Tecnologia  EnConstrucciones
GutlerTez Plnzon Solicilud de retiro voluntai.io del

Aprobar   la sollcitud
Civlles  (CiclosPropedeuticos) TITso  J ullan periodo acad¢mico  20 I 6-I

40 20152579015

Tecnolog(a EnConstrucciones
Poveda Be ltran Solic itud  de  retiro  voluntarlo del

Aprobar   l8 solicitud
Civiles (C]closPTODedeutlcos) N,colay peT`odo acrd6TnLco 20 I 6-I

41 20 I 41379089

Tccnologia En
Guevara Parra Erika

Solicitud  retiro  definitivo  PTo}ecto
Aprobar   la solic!tudConstruc"oncs Cu mcular de Construcclones

Civiles  (ClclosProDedeuticos1 EI Land
CLvlles  e lngeT`ieria Gvll

42 20111372047
Ingenler`a Blectrica Gallego Rozo  Eduar Solici(ud de re(iro voluntario del

Aprobar   la sollcttnd
( Cicl os  ProDedeuticos) Johaen De odo acad6mlco 20 16-I

43 201313720J7
'ngen ieria Elecirica Jimenez  Aldana So citud  de  retiro  voluntario del

Aprobar   la  solicltud
(C iclos  Prooedeutlcos} Luis Aleiandro Dcmodo academico 2016-I

44 20 I 02072031
Tccnologta En

Fsquivel
Solicitwd  de  retiro  voluntario del

AprobaT   Ia  solicLtud
E]e¢t rdad

Mondragdn  NlcolasAleiandro
pe odo academico  2016-I

45 20132072241
Tecno logia  En Sanchez Garc[a So icitud  de retiro voluntaTio  del APTobar   la sollcitud
l=Ject 'dad Crislian  Camilo Per odo academico  2016-I

46 20122072102
Tecno ogia En Mufioz Solarte So `c]tud de  re[iro  volunrario del

Aprobar   la solicitiid
Elect cLdad Andres  rellpe De iodo  acad6mico 2016-I

47 20131072072
Tecnologia En Mogollon  Blanco So icitud  de  retiro  `.oluntario dcl Aprobar   la sollcltud
Electr lcldHd Cristian Camilo perlodo acadinico 2016-I

48 2013 2072147
Tecno ogta En S uarez Caceres Sollcitud  de  retlro  voluntario del

^probar   la solicitud
Electr cldad JOTge  Andres periodo academico  2016-I

49 20152778312

Con`'   Sod  -
Hernandez

Solicitud de rev]sidn de caso de

Delegar 8 la Coordinaci6ndelProyectoCuiTiculara

Tecno logia
Rodriguez Jorge fin de evaluar el  caso e

Slstematizacidn  De
EduaTdo

matricula de honor informnr nuevamente a
Datos es(e 6TEano  declsorlo

EEEzi



ACUERDOS

/    EI Cousejo de  Faculled aprueba trabajar los nuewos programas a parlir de no tocar lo

que ya  exis{e  en  la Facullad Tecnol6gica   Y aprueba avanzar y proponer  los  siguien[es
programas:    Tecnologias    en..    Logistica,.    Geotecnia;    Riesgos    Laborales;    Ges[i6n    e
lnnovacidn Tecnol6gica y Of ustar la denominaci6n de Mecalr6nica.

/    EI  Consejo  de  Facullad  aprueba  que  se  deje  abierto  si  los  nuevos  programas  son  de
cardcler     terminales,   o   por   ciclos.   Y   estudiar   si   la  eslralegia   de   triinestralizar   los

progranas  y  acortar  el  ninero  de  semestres  es  viable,  para  lo  cual  mds  adelante  se
tomaria una decisidn dot `lnitiva.

/    EI  Cousejo  de  Facultad  aprueba  que  se  cihan  las  nuevas  propuestas  a  las  normas
vigentes y que su fecha de presenlaci6n se haga en el rnes de septiembre de 2016.

/    EI  Consejo  de   Facuhad  aprueba  autorizar   la  pr6rroga  de  dos  semana.s  md.s  para
cornpletar el semestre  20 I 6-I, consistente en 729 horas rluevas.

/    La  Secretaria  Academica  recibird  los  conceplos  de  los   docentes  desigriados  por  el
Consejo   de   Facultad  para  ser   evaluadores   de  los  {rabajos  de   grado  que  ham  sido
considerados   para   obtener   el   grado   de   "merilorio"   o   "laureado".   EI   Consejo   de
Facultad avala los conceptos y anexar los mismos a esta acta

Una  vez  agotado  el  orden  del  dia  se  levanta  la  sesi6n,  de  la  que  como  Secretario  extiendo  la

presente acta.

haAfrA#NIrfeA'
SecTetario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

•

INfroN pACHEcO GARci
Presidente Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica


